

Du jeudi 21 au vendredi 22 décembre 2023

Apprentissages

Les PS ont travaillé avec les solides géométriques. Ils ont appareillé visuellement 2 solides identiques et ensuite seulement par le toucher.



Une journée autour de Noël

Vendredi 22 décembre, à deux jours du Réveillon de Noël, il n'était pas question de vivre une journée de classe ordinaire... Les enfants de l'école ont pu, dès le matin, profiter d'une nouvelle matinée interclasses afin de préparer cette belle fête. Nous avons participé à 4 ateliers :

- Un atelier cuisine où ils ont pu préparer un sapin de Noël en pain d'épices sur un petit plateau individuel
- Un atelier de lecture et de jeux où petits et grands ont su s'entraîner à faire fonctionner leur mémoire lors d'un grand memory de Noël
- Un atelier de musique pendant lequel les enfants ont préparé une petite surprise pour leurs parents le soir
- Un atelier d'arts visuels où les enfants ont réalisé une étoile en peinture pour guider les Rois Mages vers le chemin de la Crèche.

La journée s'est poursuivie par une belle surprise l'après-midi : le Père Noël a trouvé le chemin de l'école et s'est invité dans notre classe, pour notre plus grand plaisir !

L'après-midi s'est conclu par notre traditionnel concert de Noël où chaque classe a présenté un chant appris pour l'occasion.

L'APEL a clôturé cette belle journée par un goûter de Noël pour fêter les vacances.





Les élèves, Rachel, Alexandra et Sophie